## Viele Besucher beim easyTherm-Energiefest in Unterwart



Die easyTherm Firmenleitung mit den Ehrengästen beim Energiefest.

Ein großer Erfolg war das zweitägige Energiefest, das vor Kurzem auf dem Areal der Firma "easyTherm" in Unterwart über die Bühne ging. Dazu konnten neben den vielen BesucherInnen auch etliche Ehrengäste, darunter der Oberwarter Bürgermeister, begrüßt werden. "easyTherm" hat es sich zum Ziel gemacht, eine behagliche, gesunde, wirkungsvolle und umweltfreundliche Wärmequelle zu entwickeln. Nach über 4

Jahren Forschung und Entwicklung wurden easyTherm Infrarot Wärmesysteme zur Serienreife gebracht.

easyTherm, gegründet 2010, ist heute Kompetenzführer. Mittlerweile gibt es über 600 Produkt-Varianten mit 5 Jahren Garantie und jahrzehntelanger Lebensdauer. easyTherm arbeitet mit renommierten Instituten zusammen und ist auch Premium Partner der "e-Marke".